

Meldung vom 12.05.2011, 16:15 Uhr

Überraschung: Grüner wird Klein-Auheimer Ortsvorsteher

Hanau. Jürgen Dräger (SPD) sollte es werden, wollte dann aber doch nicht. Astrid Andrea Tronnier (CDU) wollte es gerne werden, durfte aber nicht. Schließlich erwies sich Sascha Feldes als lachender Dritter: Der Grüne wurde zum Klein-Auheimer Ortsvorsteher gewählt.

Wer nun glaubte, dass Tronnier, die CDU-Kandidatin für den Posten der Ortsvorsteherin, zum Zuge kam, täuschte sich. Die SPD lehnte eine Unterstützung der jungen Christdemokratin ab. Aus den Reihen der SPD selbst kam der Vorschlag, Feldes zum Ortsvorsteher zu wählen, schließlich seien die Grünen die Gewinner der Kommunalwahlen im Stadtteil gewesen. Bei der Wahl schließlich

vereinte Feldes, der erst seit dreieinhalb Jahren in Klein-Auheim lebt, die meisten Stimmen auf sich und sitzt künftig im Sessel des Ortsvorstehers. Mehr Infos im HANAUER ANZEIGER vom 13. Mai. (upn)



Sascha Feldes (links) von den Grünen ist Klein-Auheims neuer Ortsvorsteher. Foto: Dauber